

Espero y deseo, como española, que toda esta pesadilla llegue a su fin, cuanto antes mejor. Siempre creí que nuestra sanidad era de las mejores del mundo, y ha llegado un maldito bicho para darnos cuenta que tenemos profesionales muy preparados pero un sistema sanitario público precario, desmantelado. Ante esto debemos tomar nota, invertir en sanidad pública, en personal, instalaciones, ucis, material de todo tipo... Y público, todo público, nada de dejar en manos privadas la salud, puesto que esta no puede ser un negocio NUNCA.

Esta crisis sanitaria conlleva una crisis económica y del sistema. Muchas comunidades quieren reactivar su economía pensando en el turismo. Error. El gobierno de España debería atraer empresas, industrias de todo tipo, fábricas... Automoción, química, textil,... Dejar de basar la economía en un sector, ya lo vimos en la crisis anterior, con el ladrillo, debería este gobierno aprender de lo ya pasado y no cometer los mismos errores.

En cuanto a educación otro tanto, dejarse de conciertos, aquellos que quieran educación privada que la paguen, al igual que la sanidad. más maestros, profesores, personal docente y material...

Así mismo se debería controlar más a las comunidades en cuanto a privatizaciones, contratos, subvenciones,... Para "amiguito@s", donde no se mira el bien común y de la mayoría, si no beneficiar a 4 amigos o devolver favores pasados. Más control.

Y más control y más dotación a los geriátricos, a los dependientes,...

Arduo trabajo le queda a este gobierno

Por nuestro bien, el de toda la ciudadanía, espero lo realicen con ganas, tesón y no dejando a nadie atrás.